

Mémoire d'ici : Heinz Zerwes, citoyen d'honneur de la ville d'Uzès

Heinz Zerwes, président de l'Université populaire de l'Uzège, vient de recevoir des mains de Jean-Luc Chapon la médaille de la ville d'Uzès et devient ainsi citoyen d'honneur, le jeudi 9 octobre en mairie d'Uzès.

Publié le 16 octobre 2014



Heinz Zerwes, président de l'Université populaire de l'Uzège (à gauche)

De nationalité allemande, ce père de trois enfants, deux garçons et une fille, a exercé pendant quarante ans à un poste à responsabilité dans un service de traduction de l'Union européenne. A sa retraite, il y a dix-sept ans, il portait déjà un grand intérêt pour les Universités populaires, d'une excellente réputation en Allemagne. Il avait identifié celle d'Uzès qui orienta son choix dans sa décision de s'installer dans la cité ducale - *"en repérant la banderole "Université populaire de l'Uzège" (UPU)"*.

Que pouvait-il apporter à l'Université populaire, si ce n'est mettre à profit ses expériences quotidiennes de Bruxelles dans le domaine **des langues, de l'organisation, de la communication**. Il avait jusqu'alors la responsabilité d'un service qui comptait 300 personnes. Il commence à prendre des cours dans l'association implantée en 1997. Deux ans plus tard, il entre au conseil d'administration puis à la vice-présidence, un an après, pour ensuite devenir le président. Heinz Zerwes a énormément apporté à l'Union populaire par son intégrité, sa rigueur, son sens de l'écoute et son humanité. Alors que l'association traversait des difficultés passagères, discrètement et humblement, il œuvrait dans l'ombre pour passer ce cap délicat.

Heinz Zerwès s'est également investi dans d'autres associations, notamment Terre des Enfants. Myrtille Fagès, coordinatrice de l'UPU, apportait un témoignage qui souligne l'influence de ce dernier :



"Mon parcours professionnel auprès d'Heinz a été pour moi un chemin de partage réalisé avec beaucoup de respect mutuel."

Heinz Zerwès associait à cet honneur qui lui est fait, les salariés, les intervenants, les administrateurs et les adhérents de l'Université populaire de l'Uzège. Les chaleureux applaudissements de l'assistance étaient l'expression d'une adhésion complète à cette distinction.

MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex
Deux entrées possibles :
1, place du Duché
1, place Albert 1er
30700 Uzès

<https://www.uzes.fr/actualites/memoire-dici-heinz-zerwes-citoyen-dhonneur-de-la-ville-duzes?>



SAIRES:
Lun - Jeu : 8h > 12h
Ven : 8h > 12h, 13h > 16h
Mer et Sa : 8h > 12h

